
FACOLTÀ DI ARCHITETTURA
PRESIDENZA

Riunione della Giunta di Presidenza dell’ 11.3.09
Sono presenti il Preside Angelo Milone, i proff. come da foglio delle firme.

Allegati: Saperi essenziali per architettura (bozza); Tabelle per ogni CdL delle coperture materie.
1. Comunicazioni del Preside.
Il Preside dà comunicazione che i problemi economici sono sempre più pressanti; contratti non se 
ne potranno più fare quest’anno abbiamo 900.000 € per tutto l’Ateneo, l’anno prossimo saranno 
450.000. I soldi possibili  verranno utilizzati  per tutorato per recuperare i fuoricorso.  Non n° di 
studenti iscritti ma studenti equivalenti n° studenti massimo per ogni CdL numerosità CdL Arch. 
100, specialistiche 80 è un dato nuovo che sta studiando una Commissione in cui c’è Milone. Es. 
con  100  studenti  noi  passeremmo  dal  4% a  7,5  per  cui  potremo  avere  più  finanziamenti  (es. 
Giurisprudenza dimezza). Anche per i dottorati si vuole cambiare il metodo di distribuzione delle 
risorse;  c’è  una  Commissione  (in  cui  c’è  Milone)  che  vorrebbe  procedere  per  aree  CUN  n° 
ricercatori  attivi,  n°  settori  scientifico  all’interno  dell’area,   n°  lauree  magistrali  presenti  in 
quell’area; poi sempre attraverso la scheda già esistente . 
B.Villa sta seguendo la questione indicatori di qualità, attraverso il ranking riviste area per area per 
il lavoro in corso del CUN; il discorso di estenderlo ad altre questioni può diventare delicato
Panzarella esprime tutta la sua preoccupazione perché vanno avanti i poteri forte; nell’area Icar/14, 
nonostante Siviero stia facendo un’associazione dei componenti icar/14, l’unico ad essere ascoltato 
è il prof. Cellini. Se non si verifica qualche fattore X , noi scompariremo nell’arco di 5 anni.
N.G.Leone condivide Panzarella. Dobbiamo trovare dei metodi per far rispettare i problemi e così, 
di conseguenza, saranno rispettate anche le minoranze. La storia è cominciata con la valutazione 
CIVR che è l’unica rimasta. Noi non possiamo cambiare questa tendenza di trovare degli indicatori 
di qualità che sarebbe anche buona perché è quella di cambiare ISI e Impact Factor.
Il Preside informa che a Palermo si vogliono ancora salire le quote di valutazione: bisogna avere 25 
per entrare in un dottorato, 30 per avere assegni

2.  Approvazione  definitiva  dei  saperi  essenziali.  Si  dà  lettura  dei  documenti  elaborati  dalla 
Presidenza e si approvano con qualche piccolo emendamento. Si decide di fissare 40 come numero 
minimo per essere ammessi. Il Sit stabilirà un documento a sé e il valore sarà 30.

3. Rimodulazione rapporto ore/cfu. 
Il Preside informa di aver composto una commissione e distribuisce delle tabelle per ogni CdL per 
invitare ogni CdL a ragionare sulla rimodulazione del rapporto ore/cfu
Insegnamento A (laboratori) B sapere tecnicoscientifico C sapere umanistico 25 ore .
Dobbiamo stabilire i 60 cr per accedere alle specialistiche e le verifiche da fare per i saperi

4. Offerta formativa 2009/10. 
Il Preside accenna soltanto alla questione per invitare i CdL  a lavorare con rigore, perché ha notato 
molte   sovrapposizioni.

La seduta si chiude alle ore 14.30.

Il Verbalizzante Il Preside
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